

Aide le Kenya maintenant 

Imagine qu'on te dise que ta foi, ta famille et ton avenir dépendent du fait de changer qui tu es.

Qu'on te fasse croire que ton amour est une maladie. Que ton identité offense Dieu. Et que la seule façon d'être « sauvé » est d'être « guéri ».

C'est la triste réalité à laquelle de nombreuses personnes LGBTQ+ au Kenya sont encore confrontées. Sous couvert d'accompagnement religieux, elles sont **poussées vers ce qu'on appelle les « pratiques de conversion »** – des interventions traumatisantes qui promettent de « guérir » l'orientation sexuelle ou l'identité de genre. Mais ces pratiques causent des dommages profonds et durables. Elles sont rejetées par toutes les principales organisations médicales et de défense des droits humains dans le monde.

C'est pourquoi nous devons soutenir la Cosmopolitan Affirming Community et les autres militant-e-s au Kenya qui demandent au Conseil interreligieux de prendre la parole pour **dénoncer ces pratiques pour ce qu'elles sont : des abus déguisés en guérison.**

Merci de soutenir All Out !

– l'équipe All Out

P.S. Chaque signature compte ! [Cliquez ici pour transférer cet e-mail](#) à tes proches pour amplifier la mobilisation.

SOURCE :

● [La tempête silencieuse : la santé mentale après la « thérapie de conversion » – Africa Uncensored, 30 janvier 2024 \(en anglais\)](#)